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lNDICACAO No            230/2024

Os Vereadores Wagner Lopes a Jos6 F`oLLemberg,
no usa de suas prerrogativas parlamentares, etc.;

IndicamaoExcelenti'ssimoprefeitoEVANDROFARiASMURA,asprovidencias

que se fizerem necessarias junto a Diretora-Geral de Educaeao, Senhora MARILZA BARB0SA DE
ALMEIDA MARQUES, no sentido de realizar estudos visando aquisieao de Uniformes para alunos
da Escola Civico-Militar Prof.a Thereza Siqueira Mendes.

I nd ica in   ainda a realiza?ao de estudos visando a implanta?ao de novas
unidades da Escola Civico-Militar na Rede Municipal de Ensino de nossa cidade.

JUSTIFICATIVA:

A  filosofia  do  Col6gto  Civico-Militar  esta  voltada  para  a  formagao  integral  do  ediicando,
atrav6s  do  deservolvimento  pleno  de  suas  potencialidades,  e  tern  como  visao,  a  formacao  do
cidadao com base em valores e princfpios s6lidos, e preparaeao do aluno para os estudos superiores
e  o  mercado  de  trabalho.  A  escola  Civico-Militar conta  com  uma  gestao  compartilhada,  em  que
militares e djretores pedag6gicos atuam de maneira colaborativa na gestao administrativa e didatico-
pedag6gica do col6gio e contain com o apoio dos militares,  principalmente na questao discipLinar,
buscando a¢6es  conjuntas que  possam  aprimorar as  praticas educativas da  escola  na formac5o
integral do aluno.

0 fomecimento  de  uniforme  para os alunos da  Escola  CMco-Militar e grande  importancia,
uma vez que por meio do uso de seu uniforme o estudante sente orgulho da institui?ao de ensino a

qual  esta  inserido,  sendo  urn  sfmbolo  muito  importante  que  agrega  todos  os  valores  que  s5o
trabalhados com esses alunos diariamente, razao pela qual estes nobres vereadores, solicitam que
a  Administracao  Municipal  realize  estudos  visando  a  aquisieao  de  Uniformes  para  os  alunos  da
Escofa Civico-Militar Prof.a Thereza Siqueira Mendes.

Ademais, solicitamos ainda que a Administracao Municipal realize estudos para impfantacao
de novas unidades da  Escofa Civico-Militar na  Rede Municipal de  Ensino de nossa cidade, a tim de

possibilitar que mais alunos possam ingressar em uma escoLa civico-militar.

Certos de que V. Exa. dispensara a necessaria atencao ao tema aqui proposto, submetemos
a presente lndicaeao as suas elevadas considerae6es.
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